



Malakoff, le 30 juin 2010

Monsieur l'Ambassadeur,

Maire de Malakoff, ville de banlieue qui a accueilli plusieurs rencontres de solidarité avec le peuple iranien, je viens d'apprendre que Mademoiselle Zeinabe JALALIAN, prisonnière politique depuis 2007, condamnée à mort en 2008, est sous le coup de la menace d'exécution de la sentence du Tribunal Islamique.

L'usage répété de la peine de mort, en Iran, suscite une vive indignation dans notre pays.

Je vous demande donc d'intervenir auprès des autorités compétentes de votre Gouvernement pour que soit annulée cette sentence contre Zeinabe JALALIAN comme l'avait demandé également l'Union Européenne.

Je vous prie de croire, Monsieur l'Ambassadeur en l'assurance de ma considération distinguée.

Catherine MARGATEMaire de Malakoff
Conseillère Générale
Des Hauts de Seine

Monsieur l'Ambassadeur d'IRAN en France
Ambassade de la République Islamique d'IRAN
4, avenue d'Iéna
75116 PARIS